



新聞まさひこ通信

あけぼの曙

発行責任者
福岡県議会議員
新開昌彦

福岡市早良区曙 2-1-35

Vol.21 平成 15 年 7 月 17 日発行

1 兆 5235 億円の本年度予算が成立。

景気低迷で2年連続マイナス予算

改選後初の定例県議会が6月18日から7月15日まで開催されました。景気低迷の影響で県税は前年度比334億円減収が予測され、2年連続マイナスですが、新たな雇用の創出、中小企業振興策や景気浮揚対策などを盛り込んだ1兆5235億円の予算となりました。



議員辞職勧告決議案が全会一致で採決

政治資金規正法違反の容疑で逮捕・起訴された自民党の吉村元秀議員(離党済み)に対する議員辞職勧告決議案が最終本会議の7月15日、全会一致で採決されました。

一般質問で警察行政をただす新開県議

24時間パトロールが全県で実施。「相談窓口、暴走族根絶に本気で取り組み」

新開県議の提案が大きく実り、警察は、8月から全県の交番に550人の増員配置を行い、夜間常時パトロール、交番の常時在署警戒をし、より地域に密着した交番を目指すことになりました。

警察に相談課が設置されて2年。警察が親身になって相談に乗ってくれないとの声を紹介し、県民に安心感を与えるため、初心に帰って相談窓口業務を行うよう要請。

暴走族根絶のため、地元早良区の校区のお父さんたちの取り組みを紹介。地域で頑張っている方々との関係を密にし、暴走族根絶のため本気になって対処するよう警察本部長をただしました。



座礁船の現場を視察する新開県議等

志摩町の座礁船が撤去完了

今年1月15日中国から密航船と見られる船が志摩町寧(にぎ)の浜に座礁。このまま放置し船の油が流出すれば大変なことになると事態を重視した新開県議は、2月12日現地調査し、同19日遅々として進まない対策に対して一般質問で取り上げ、知事に強く迫っていました。

法的には、油抜きも撤去費用も所有者が負担。しかし、密航船の所有者は行方不明。そこで中国総領事館は、県が撤去することを認め、2月末油の抜き取りを実施。船体は、県が4000万円の予算をかけ7月18日撤去を完了しました。

6月17日現場を視察する新開県議、近藤町議に地元漁協の山田代表理事は、「やっと安全に漁ができます」と喜びを語っていました。

全国11箇所に同様の座礁船があり、自治体は、この対処に苦慮しています。本年2月福岡県議会は国に意見書を提出し、国は近々その対処方法を決定することになりました。

公明党が衆議院総選挙 第一次公認を発表

衆院小選挙区に10人、比例11ブロックに33人を決定

公明党は7月3日午前、東京・新宿区の党本部で中央幹事会を開き、同日の候補選考委員会の決定に基づき、今秋にも予想される第43回衆議院議員総選挙(来年6月が任期満了)の第1次公認予定候補を決定しました。

衆院選については、小選挙区に埼玉6区、東京12区、神奈川6区、大阪3、5、6、16区、兵庫2、8区、沖縄1区の10選挙区10人(現職)、比例区では全11ブロックで33人(現職18、新人11、前職3、元職1)の計43人を公認した。公明党は4月の統一地方選挙で全員当選という結党以来初の金字塔を打ち立てたが、衆院選での議席増など連続勝利をめざし、「生活与党」、約束したことは必ず実行する「政策実現の党」としての実績、政策をいっそう力強く訴え抜き、行動していきます。

九州・沖縄ブロックでは、一議席増の4議席を目指す。

比例区九州・沖縄ブロック(定数21)は、現職の神崎武法、東順治、江田康幸の各氏、新人の大塚勝利氏の計4人が公認されました。(公明新聞7月4日掲載)



神崎 武法(カンザキ タケル)

党代表
当選6回
東京大学法学部卒 弁護士
60歳
<http://www.kanzakitakenori.org/>



東 順治 (ヒガシ ジュンジ)

党国会対策委員長
当選4回
北九州市立大学外国語学部卒
56歳
<http://j-higashi.com/>



江田 康幸 (エダ ヤスユキ)

党国会対策副委員長
当選1回
熊本大学大学院終了 工学博士
47歳
<http://www.eda-yasuyuki.net>



大塚 勝利 (オツカ カツシ)

党九州方面青年局長
新人
創価大学法学部卒
38歳
<http://www.kyushu-komei.com/o/>

比例区は公明党。

〔公明党ホームページ〕 <http://www.komei.or.jp/>